



La première séance de l'assemblée des députés, prévue pour le mardi 26 mars, a été reportée à une date ultérieure, a appris Haïti Press Network.

Le lundi 25 mars, la conférence des présidents des différentes commissions à la Chambre basse n'a pas eu lieu. Conséquemment, la séance ordinaire de l'assemblée des députés devant permettre aux parlementaires d'étudier la possibilité ou pas de lever **l'immunité** de leurs deux collègues est reportée à une autre date.

« Certainement, il y aura la conférence des présidents lundi prochain (1^{er} avril). Plusieurs députés sont actuellement dans leur circonscription respective à l'occasion de la fête des pâques c'est pourquoi les présidents des commissions n'ont pas réuni lundi », a indiqué, dans une courte interview à HPN, Jean Tholbert Alexis, président de la **Chambre basse**

Le député Alexis s'est toutefois gardé de parler d'une quelconque décision du bureau dans

Écrit par SFD/HPN
Mardi, 26 Mars 2013 13:11

l'éventualité de lever ou pas l'immunité des députés Rodriguez Séjour et N'Zounaya Jean-Baptiste Bellange, comme l'a demandé la justice haïtienne.

« Le bureau de la chambre n'a pas à se prononcer sur cette affaire. C'est l'assemblée qui doit prendre une décision [...] », a précisé Jean Tholbert Alexis, joint au téléphone par HPN.

Le Juge d'instruction, Jean Wilner Morin, en charge du dossier de la mort du policier Walky Calixte, tué par balles en Avril 2012, a demandé, à l'assemblée de la Chambre basse, [la levée de l'immunité](#) des députés Rodriguez Séjour et N'Zounaya Jean-Baptiste Bellange.

Sylvestre Fils Dorcilus

sylvestref.d@hpnhaiti.com

Twitter : @hpnhaiti / @sfdorcilus